

令和2年7月2日

組 合 員 各 位

上川中央農業協同組合  
代表理事組合長 野 口 昇

## 令和2年度組合員大感謝祭の開催中止について

日頃より、当組合の運営に際しまして、ご理解・ご協力を頂いておりますことにお礼申し上げます。

世界中で猛威を振るっております「新型コロナウイルス」の影響により、我が国においても感染者が確認されており、政府による緊急事態宣言が発令され日本経済にも多大なる影響をあたえております。

現在ではコロナウイルス感染が収束傾向にあり、政府が発令した緊急事態宣言も解除され、北海道では「北海道スタイル」による感染防止に努めておりますが、現在も夜の繁華街での感染者や小規模ながらクラスターも確認されており、北海道においても、感染者が確認されている状況にあります。

さて、例年組合員の皆様を対象とし開催しております「組合員大感謝祭」について、外部からの参加者がいないため、感染拡大防止策を講じて開催できないか、内部で検証した結果、開催会場が狭く「密集」状態になることは確実であり、焼き肉の提供方法が難しく、更に飲食時にマスク着用が困難であることから「密接」による感染リスクが拡大されることかが懸念されるとの判断のもと、令和2年6月29日開催の第5回定例理事会において協議の結果、愛別・上川両地区ともに「開催中止」を決定いたしました。

なお、令和3年度につきましては、開催を予定しておりますので、開催のおりには多くの組合員の皆様にご参加いただき、楽しんでいただきたいと考えておりますので、誠に残念ではございますが、中止の決定にご理解を賜りますようお願い申し上げます。